



El Hospital Juárez de México y la medicina del siglo XXI

A mediados del siglo XIX surgió en la Ciudad de México el Hospital Juárez de México, como una necesidad para atender a los heridos de las batallas de Churubusco y Padierna, en 1847, durante la intervención norteamericana en nuestro país. Inicialmente con el nombre de Hospital de San Pablo, tomaría la denominación del Benemérito de las Américas, un día después de su muerte el 18 de julio de 1872.

Larga y prolífica ha sido la trayectoria del segundo hospital más antiguo de nuestro país, grandes avances de la medicina y la cirugía se dieron justamente en el Hospital Juárez de México, que ha sabido sobreponerse a embates de la naturaleza, como el sismo de 1985, que dañó sus antiguas instalaciones en la Plaza de San Pablo.

En el año de 1989 se inició la nueva era del Hospital Juárez de México, adaptándose inmediatamente al avance de la medicina en ese momento, y retomando su camino como uno de los hospitales líderes de la medicina mexicana.

En este año de 2007 se cumplen 160 años de la fundación de nuestro hospital; cuántas generaciones de médicos han cumplido con la noble misión de servicio hacia a los innumerables enfermos que han acudido en busca de su salud. Vaya nuestro más sincero reconocimiento a todos los médicos que nos precedieron y que fundaron las bases de la medicina en nuestro hospital.

Con la finalidad de conmemorar dignamente este gran acontecimiento, se ha preparado un evento académico de gran alcance como son las VI Jornadas Médicas-Quirúrgicas y el Curso Internacional de la Asociación Mexicana de Endoscopia AMEG del 10 al 14 de septiembre del año en curso, para lo cual se contarán con más de 20 profesores extranjeros y nacionales de reconocido prestigio internacional para establecer foros de discusión y realizar casos en vivo. Culminando este homenaje con un simposio central en relación a la aplicación de Terapia Celular en patologías crónico degenerativas, todo ello se transmitirá en vivo al Puesto de Acapulco, Centro Médico “La Raza”, y de manera local de sala hemodinamia y radiología a las aulas de nuestro Hospital con el apoyo técnico del Instituto Politécnico Nacional y MVS. Todo esto se acompañará de actividades sociales y culturales.

Por ello queremos extender una atenta invitación a todos los médicos del país a participar en este acontecimiento, que sin duda es de gran trascendencia en la vida médica de México.

Dra. Alma Rosa Sánchez Conejo
Presidenta de la Sociedad de Cirugía del HJM

Dr. Ulises Rodríguez-Wong
Editor de la Revista del HJM